

análisis

UNA OPINION LIBRE



SE ACHICA EL CERCO:

Fontaine tras las rejas

—“¿Cree usted por ventura que un carabinero va a ser capaz de cometer un crimen deleznable...? nunca en la vida...”. Por segunda vez las declaraciones del ex jefe del Dicomcar, Luis Fontaine Manríquez se volvieron en su contra. El 22 de agosto el fiscal militar de Valparaíso Hernán Montero lo encargó reo como “encubridor del delito de violencias innecesarias —léase torturas— causando la muerte a Carlos Godoy Echegoyen”.

Fontaine fue implicado en el proceso luego que el Fiscal encargó reo al capitán del Dicomcar, Héctor Díaz Anderson como autor de la muerte de Godoy Echegoyen. El jueves 22, Fontaine fue citado a declarar, y después de dos horas de interrogatorio salió de la oficina del fiscal acompañado por dos gendarmes con una notificación que señalaba: El reo Fontaine Manríquez ingresará en prisión preventiva y en libre plática a disposición de este tribunal a la Prefectura de Carabineros de Viña del Mar.

La abogada representante de la familia de Carlos Godoy, Laura Soto, consideró que la resolución judicial es “de la mayor trascendencia histórica, ya que es primera vez en estos doce años que un fiscal militar somete a proceso y encarga reo a un alto oficial jefe de un servicio de seguridad”. Laura Soto agregó que con esta resolución queda en evidencia la responsabilidad institucional de Carabineros en el hecho.

Sobre el caso, un abogado de derechos humanos comentó: “A partir de esta resolución otros casos similares que no han sido resueltos y que hoy están en manos de fiscalías militares, debieran ser aclarados, no sólo determinando las responsabilidades de los ejecutores directos, sino también de quienes los dirigen”.